

Les collaborateurs de la Fondation Suisse



**Secours Dentaire
International**

Dental-Aid International

ont la profonde tristesse de faire part du décès de leur amie et collaboratrice

Docteure Christine Cunier

Engagée depuis plus de 20 ans dans la coopération technique en Afrique et en Haïti, Christine a œuvré comme membre du Conseil de Fondation du SDI ainsi que comme cheffe de projet, où ses services étaient très appréciés. Nous garderons de Christine le souvenir d'une femme engagée, responsable et profondément humaine, rayonnant de son sourire, de sa bonne humeur, de son enthousiasme et de son optimisme. Nous perdons une collaboratrice, mais également une amie fidèle.

Nous adressons à son mari Patrice et à ses enfants, Erwan, Yann et Zoé, ainsi qu'à tous ceux qui ont eu la chance de croiser son chemin, nos plus sincères condoléances.